

Von: Arnulf Weiler-Lorentz

Gesendet: Mittwoch, 5. Juni 2019

An: 0 - Buero des Oberbuergermeisters

Betreff: Antrag zum TOP Bebauungsplan „Rohrbach Hospital“ in der eutigen Sitzung des Gemeinderates

Sehr geehrter Herr OB Würzner,

ich stelle zum Tagesordnungspunkt "Bebauungsplan „Rohrbach Hospital“" den folgenden Antrag:

Der Konversionsausschuss möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dem Ausschuss eine geänderte Zielsetzung zur Quartiersentwicklung und einen entsprechend geänderten Bebauungsplan zur Beschlussfassung vorzulegen, der auch für die Entwicklung dieser Konversionsfläche den Passivhausstandard vorsieht.

Begründung: Der Gemeinderat hat über die Erklärung des Klimanotstandes diskutiert. Der Oberbürgermeister hat angekündigt, er wolle diesen selbst ausrufen. Ein Beschlussfassung im Gemeinderat darüber steht noch an. In dieser Situation kann der Ausschuss keinen Beschluss fassen, der nicht ALLE Möglichkeiten ausschöpft, die zu einer Minderung des zukünftigen CO₂-Ausstoßes der Bebauung des Areals "Hospital" führt. D.h. es müssen sowohl der Passivhausstandard wie die bisher alternativ vorgesehenen Maßnahmen zur Energieeinsparung/Nutzung regenerativer Energie verwirklicht werden.

Hilfsweise beantrage ich, den Tagesordnungspunkt bis nach der Konstituierung des neuen Gemeinderates zu vertagen.

--

Mit freundlichen Grüßen,

Arnulf Weiler-Lorentz